

あおすげ



「秋の深まりとともに充実した活動に向けて」

校長 水嶋 智巳

10月から学校の後期が始まりました。子供たちも前期の学校生活の成果や課題を振り返り、後期の学校生活に向けて新たな目標を立て、教育活動を始めたところです。子供たちの頑張っている姿をご家庭でも温かく見守りながら、支えていただければと思います。

また、過日の「ふれあいコンサート」では、多くの保護者の皆様にご覧いただきありがとうございました。とても心温まるコンサートでした。どの学年も一生懸命に演奏し歌う姿に、参観された学校評議員のみなさんもとても感動されていました。全校児童が集まって行う学校行事は、下の学年が上の学年の発表を見ることで、未来の自分をそこに見ることができること。上の学年が下の学年を見るなどで、自分の成長を振り返ることができること。それが、学校行事の良さだと私は考えています。11月には、運動会も控えています。同じように、子供たち一人ひとりが活躍し、学年で、全校で躍動する姿を楽しみにしています。ご家庭での支援や体調管理などご支援・ご協力を賜りますが、引き続きよろしくお願ひいたします。そして、10月30日(木)には、合唱部が第一部会音楽発表会に参加しました。佐倉ハーモニーホールで、その歌声を披露してきました。曲目は「ほたるこい」「風になりたい」の2曲です。とても清らかな声がホール全体に響き渡り、すばらしい発表だったと思います。夏休み前から取り組んできた成果を発揮できたと思います。「ふれあいコンサート」でもそうでしたが、情景が思い浮かぶ歌声は、本当にすばらしいと思いました。おかげさまで、11月19日(水)印旛郡市音楽発表会にも参加することになりました。すばらしい歌声をまた響かせることを期待しています。

さて、前期後期の切り替わりにあたり、子供たちに以下のような話をしました。「前期を終えて、頑張った成果やこれから課題をしっかりと振り返りましょう。そして、後期に向けて、課題を解決していくために新たな目標を立てて、取り組んでいきましょう。この後期は、次に進むための準備期間だと思ってください。1年生から5年生は、次の学年に進級するために、6年生は中学校の進学に向けて、いい準備をしていくことが大事だと思います。いい準備とは、自分が設定した目の前の課題に向き合い、しっかりと解決のために取り組んでいくこと。現在の学年で身に付けておく内容を定着させていくことだと思います。日々の学習や学校生活、学校行事などが、充実したものになるようこれからも取り組んでいきましょう。」10月は、5年生の宿泊学習や3年生の校外学習、2年生の生活科「町探検」がありました。活動している様子は、タイムラインでお伝えしたとおりです。活動前の挨拶やめあての確認など、どの学年もいい準備をして臨んでいることが伺えました。貴重な体験を共有して取り組むことの良さを実感できた機会となりました。

11月も運動会や1年生の校外学習も控えています。教育活動がさらに充実したものになるよう取り組んでまいります。来月も引き続き、保護者の皆様のご理解ご協力をよろしくお願ひいたします。

【11月の行事予定】

3日 (月)	文化の日
4日 (火)	運動会予行練習 子供議会（6年代表児童）
6日 (木)	5年歯科保健指導
7日 (金)	1～4年短縮日課 4時間給食あり 13：05下校 5・6年運動会前日準備 14：20下校
8日 (土)	運動会：短縮日課 4時間給食なし 1～4年 11：50下校、5・6年 12：10下校
10日 (月)	振替休業日
11日 (火)	サポート小中合同ふれあい交流会 教材費等引落日
12日 (水)	全校集会
13日 (木)	5・6年インターネット利用に関する講座（教育ミニ集会）
17日 (月)	クラブ活動
19日 (水)	印旛地区小・中音楽発表会
20日 (木)	1年校外学習
23日 (日)	勤労感謝の日 福祉祭り（合唱部参加）
24日 (月)	振替休業日
28日 (金)	校内授業研究会全校 14：55下校



運動会では、子供たちの精一杯の競技や演技を見ていただけることを楽しみにしております。今年度も、土曜日に半日での開催です。

雨天等で順延の際は当日6：10までに判断し、マチコミメールでご連絡いたします。※第一予備日9日（日）、第二予備日10日（月）です。

なお、駐車場の準備はありませんので徒歩か自転車でお越しくださいますようお願いいたします。

また、参観の場所につきましては、競技や演技をしている学年の保護者の方が前列で参観できるよう、譲り合いにご協力をお願いいたします。

【11月のおひさまルーム開設日】

心の教育相談員の渡邊先生の勤務日は6日（木）、8日（土）、12日（水）、13日（木）、18日（火）、19日（水）、25日（火）、27日（木）です。また、スクールカウンセラーの倉田先生の来校日は14日（金）です。相談を希望される場合は、開設日当日に直接連絡していただくか、教頭経由で事前にご予約いただくことをお勧めいたします。

学校・各学年・保健室からのお知らせ

【学校からのお知らせ】

★電話受付時間についての確認とお願い

本校の電話受付時間は以下の通りとなっております。

＜学校稼業期間中＞ 平日7：30～17：00

＜長期休業期間中＞ 平日8：00～16：30

＜その他※緊急の場合のみ＞佐倉市役所学務課または代表に連絡してください。

なお、朝の始業時刻前等、担任が教室に行っている時間は基本的に折り返しでのご連絡とさせていただきます。お急ぎの場合は、電話を受けた職員に内容を伝えていただき、折り返しのご連絡をお待ちください。

また、土日等に忘れ物を取りに来られる方がいらっしゃいます。職員の中には休日出勤をしている者もありますが、休日にはご対応いたしかねますので、ご理解とご協力をお願いいたします。

【保健室からのお知らせ】

○11月8日は「いい歯」の日

むし歯の治療がまだのご家庭はこの機会に受診をお願いいたします。治療が終わった、またはすでに終わっている場合は「相談・治療済証」の提出も合わせてお願ひいたします。

○市内小中学校でインフルエンザが流行しています。ご家庭でも予防に努めていただき、体調の変化があった場合は早めの休養・受診をお願いいたします。